
Eine Bürgerin bemängelt die Verkehrssituation an der  Ampelanlage auf der B 214 in Richtung  

Ankum. Hier bildet sich häufig ein Rückstau und der Verkehrsfluss ist gehemmt.  

 

Der Bürgermeister verweist auf die Zuständigkeit der Straßenmeisterei Fürstenau. Die Verwaltung 

wird sich jedoch im Rahmen des Ausbaus der Lohbecker Straße mit der Angelegenheit befassen. 

 

Weiterhin erfragt die Bürgerin, wie es um die Parksituation an der Bramscher Straße bestellt ist. 

 

Vom Bürgermeister war zu erfahren, dass die Straßenverkehrsbehörde der Samtgemeinde 

Bersenbrück eine strengere Überwachung vornehmen wird. 

Außerdem stehen Parkplätze „An der Bleiche“ zur Verfügung. 

In diesem Zusammenhang regt ein Bürger an, entsprechende Hinweisschilder für öffentliche 

Parkflächen aufzustellen. 

 

Diese Anregung wird dankend vom Bürgermeister entgegengenommen und soll von der Stadt 

Bersenbrück umgesetzt werden. 

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt Bürgermeister Klütsch um 22:00 Uhr den 

öffentlichen Teil der Stadtratssitzung, bedankt sich beim Vertreter der Presse sowie bei den 

Zuhörerinnen und Zuhörern recht herzlich und wünscht einen guten Nachhauseweg.  


